
区
議
会
第
一
回
定
例
会
で
、
２
０
２

５
年
度
予
算
が
賛
成
多
数
で
可
決
さ
れ

ま
し
た
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
区
予
算
案

の
問
題
点
を
指
摘
し
、
反
対
し
ま
し
た
。

反
対
の
理
由
（
抜
粋
）

▼
新
年
度
予
算
の
テ
ー
マ
は
「
住
み
続

け
ら
れ
る
ま
ち
を
目
指
し

て
」
と
な
っ
て
い
ま
す
が
、

マ
ン
シ
ョ
ン
価
格
の
高
騰

な
ど
で
住
み
続
け
ら
れ
な

い
事
態
が
進
ん
で
い
ま
す
。

「
住
ま
い
は
人
権
」
の
立

場
に
立
っ
て
、
公
営
住
宅

の
拡
充
や
借
り
上
げ
住
宅
、
セ
ー
フ
テ
ィ

ネ
ッ
ト
住
宅
の
拡
大
や
、
家
賃
補
助
制

度
の
実
施
な
ど
、
中
央
区
に
住
み
続
け

ら
れ
る
よ
う
に
す
る
た
め
の
住
宅
政
策

を
求
め
ま
す
。

▼
環
境
に
多
大
な
負
荷
を
か
け
る
大
規

模
再
開
発
事
業
に
よ
る
超
高
層
オ
フ
ィ

ス
ビ
ル
や
タ
ワ
ー
マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
は

見
直
す
べ
き
で
す
。

▼
23
区
中
14
区
が
制
定
し
、
賃
金
の
引

き
上
げ
に
も
効
果
の
あ
る
公
契
約
条
例

を
早
期
に
制
定
す
べ
き
で
す
。

▼
中
央
区
の
魅
力
の
発
掘
の
た
め
に
も
、

築
地
市
場
跡
地
は
、
「
浴
恩
園
」
の
保

存
、
再
生
や
広
大
な
緑
地
、
防
災
公
園

と
し
て
整
備
す
べ
き
で
す
。

▼
義
務
教
育
は
無
償
の
立
場
に
立
っ
て

教
材
費
な
ど
の
無
償
化
も
実
施
す
る
よ

う
求
め
ま
す
。

ブ
ロ
グ
に
全
文
掲
載
中
▼

発行・日本共産党中央区議会議員団 Tel 3546-5563

ＨＰアドレス http://www.jcpchuo-kugidan.jp/

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

日本共産党区議団は、予算特別委員会で2025年度の一

般会計予算に対する修正案を提出しました。

物価高騰でくらしが厳しくなる中、党区議団は、 0～2

歳児の保育料の無償化（3～5歳児はすでに無償）するこ

とや、生活保護世帯への見舞金の復活などを実現するため、

一般会計を1億9,72１万６千円増額する提案です。

残念ながら「修正案」は否決されましたが、引き続き実

現目指し、ねばり強く要望・提案していきます。

《歳入予算の修正内容》
私立・区立保育所の保育料の無償化------

情報公開の閲覧・視聴手数料の廃止------

NTT・東電などへの道路占用料を増額---

財政調整基金からの繰入金を増額--------

《歳出予算の修正内容》
議長交際費を半分に削減----------------

議員の費用弁償の廃止------------------

区長交際費を半分に削減----------------

生活保護世帯への見舞金復活——————

桜川公園のパークPFIによる整備の中止--

小中学校の教材費等の無償化---------—

学習力サポートテストの中止—----------

パークPFI制度で整備予定の桜川公園



中
央
区
の
２
０
２
５
年
度
予
算
で
、

こ
れ
ま
で
は
３
万
５
０
０
０
円
だ
っ
た

高
齢
者
の
補
聴
器
購
入
費
助
成
が
７
万

２
０
０
０
円
に
拡
大
さ
れ
ま
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
２
０
１
９

年
11
月
の
一
般
質
問
で
助
成
の
拡
大
に

つ
い
て
質
問
し
て
以
来
、
予
算
委
員
会

な
ど
議
会
質
問
で
く
り
返
し
拡
充
を
求

め
続
け
て
き
ま
し
た
。

補
聴
器
の
装
着
率
は
、
イ
ギ
リ
ス
約

48
％
、
デ
ン
マ
ー
ク
約
53
％
な
ど
欧
米

諸
国
と
比
べ
た
場
合
、
日
本
は
約
14
％

と
極
め
て
低
く
、
経
済
的
な
負
担
の
重

さ
が
最
大
の
要
因
に
な
っ
て
い
ま
す
。

難
聴
に
な
る
と
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
不
足
に
陥
り
、
う
つ
病
の
発
症
や
認

知
症
に
つ
な
が
る
た
め
、
補
聴
器
利
用

を
広
げ
る
こ
と
は
大
切
で
す
。

今
後
は
再
購
入
も
対
象
に

党
区
議
団
は
、
補
聴
器
の
経
年
劣
化

も
考
慮
し
、
再
購
入
す
る
際
も
助
成
の

対
象
と
す
る
よ
う
求
め
て
き
ま
し
た
。

助
成
を
受
け
て
か
ら
５
年
を
経
過
す

る
こ
と
が
条
件
と
な
っ
て
い
る
も
の
の
、

再
購
入
へ
の
助
成
も
実
現
し
ま
し
た
。

さ
ら
な
る
拡
大
に
も
全
力

中
央
区
が
今
回
、
や
っ
と
助
成
額
拡

大
に
踏
み
切
る
ま
で
の
間
に
、
23
区
で

は
、
台
東
区
14
万
４
９
０
０
円
、
中
野

区
９
万
円
な
ど
中
央
区
以
上
に
助
成
を

拡
大
し
て
い
ま
す
。
さ
ら
な
る
助
成
額

引
上
げ
の
た
め
、
今
後
も
頑
張
り
ま
す
。

く
り
返
し
求
め
、
や
っ
と
実
現
！

3546-5563（区議団控室）

3551-6820（地区委員会）

毎月第３火曜日３時から

要予約 連絡先は同上

4月14日、企画総務委員

会で、新日本婦人の会から

提出された選択的夫婦別姓

を求める内容の請願審議が

行なわれました。

請願の紹介議員

日本共産党区議団（２人）

かがやき中央 （５人）

れいわ新選組 （１人）

･･･計８人

夫婦同姓を法律で定めて

いるのは世界でも日本だけ

で、婚姻の際、96％が夫の

姓となっています。

望まない改姓や事実婚、

通称使用などによる不利益

や不都合を強いられるなど、

多くの女性にとって多大な

負担となっています。

請願者の要望に応じ、委

員である私、奥村あきこが、

この委員会の中でただちに

採択するよう求めました。

しかし、自民、立憲民主

党・無所属、公明、中央区

民クラブの委員の賛同を得

られず、継続審査となりま

した。

また、参政党議員は反対

の意見開陳を行ないました。

選択的夫婦別姓制度は、

同姓か別姓かを「選択」で

きるようにするもので、強

制されることはありません。

１日も早い制度実現のた

めに、今後も声を上げてい

きたいと思います。

「請選択的夫婦別姓制度をただちに導入するための

国会審議を求める意見書の提出についての請願」


